

# *Le président du Venezuela remercie le Forum de Sao Paulo de sa solidarité*

---



Caracas, 29 juillet (RHC)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a exprimé sa gratitude pour les marques de solidarité et de soutien à son pays au cours du 26e Forum de Sao Paulo, qui s'est tenu à Caracas.

Au cours de la clôture de la rencontre, Nicolás Maduro a indiqué que le Forum de Sao Paulo confirme l'unité de la gauche du monde, une grande leçon de vie d'Hugo Chávez.

Le chef d'état vénézuélien a relevé que la rencontre, basée sur l'amour fraternel et la cause progressiste, démontre la fusion pour surmonter le stigmate de la prétendue fragmentation de la gauche.

Pour sa part, la secrétaire générale exécutive de la rencontre, Mónica Valente, a lancé un appel à travailler pour relever les défis auxquels fait face l'unité de la gauche.

Au cours de la clôture de la rencontre, Monica Valente a mis en exergue le Venezuela en tant que pays hôte et le processus d'organisation de la rencontre qu'elle a qualifiée de victoire des personnes

progressistes de la planète.

Le document final a recueilli le soutien total au processus bolivarien et à Nicolás Maduro comme un engagement de lutte sur tous les plans.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/197499-le-president-du-venezuela-remercie-le-forum-de-sao-paulo-de-sa-solidarite>



**Radio Habana Cuba**